

Kelompok 1

Muhammad Ariq Muttaqin (212153035)

Siti Nurjanah (212153062)

## **OBSERVATION 2**

### **Kurikulum, Silabus, RPP, dan Keterkaitannya, serta Hubungan dengan Strategi Pembelajaran**

#### **A. Pengertian Kurikulum**

kurikulum adalah seperangkat rencana dan pengaturan mengenai tujuan, isi, dan bahan pelajaran, serta cara yang digunakan sebagai pedoman penyelenggaraan kegiatan pembelajaran untuk mencapai tujuan pendidikan tertentu.

#### **B. Pengertian Silabus**

Silabus adalah suatu rencana yang mengatur kegiatan pembelajaran dan pengelolaan kelas serta penilaian hasil belajar dari suatu mata pelajaran. Silabus ini merupakan bagian dari kurikulum sebagai penjabaran standar kompetensi ke dalam materi pembelajaran, kegiatan pembelajaran, dan indikator pencapaian kompetensi untuk penilaian hasil belajar.

#### **C. Pengertian RPP**

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) adalah rencana yang menggambarkan prosedur dan pengorganisasian pembelajaran untuk mencapai suatu kompetensi dasar yang ditetapkan dalam standar isi dan dijabarkan dalam silabus. RPP merupakan persiapan yang harus dilakukan guru sebelum mengajar. Persiapan disini dapat diartikan persiapan tertulis maupun persiapan mental, situasi emosional yang ingin dibangun, lingkungan belajar yang produktif, termasuk meyakinkan pembelajar untuk mau terlibat secara penuh

#### **D. Keterkaitan Kurikulum, Silabus, dan RPP**

Kurikulum merupakan suatu sistem pembelajaran yang terdiri dari beberapa komponen. Dikatakan suatu sistem karena setiap komponen saling berkaitan satu sama lainnya. Kurikulum merupakan suatu yang harus dicapai peserta didik dalam jenjang pendidikan. Tidak hanya kurikulum, guru juga harus mengenal tentang silabus dan RPP. Silabus merupakan rencana pembelajaran pada suatu dan atau kelompok mata pelajaran atau tema

tertentu yang mencakup standar kompetensi, kompetensi dasar, materi pokok atau pembelajaran, kegiatan pembelajaran, indikator pencapaian kompetensi untuk penilaian, penilaian, alokasi waktu, dan sumber belajar, sedangkan RPP merupakan persiapan yang disiapkan guru sebelum mengajar yang menggambarkan prosedur dan pengorganisasian pembelajaran untuk mencapai satu kompetensi dasar yang telah ditetapkan dalam pembelajaran dan dijabarkan dalam silabus.

#### **E. Hubungan Kurikulum, Silabus, dan RPP dengan Strategi Pembelajaran**

1. Strategi pembelajaran adalah cara guru menyampaikan materi dan membantu siswa mencapai tujuan pembelajaran yang diatur dalam kurikulum.
2. Guru menggunakan kurikulum sebagai panduan untuk menentukan apa yang harus diajarkan.
3. Silabus membantu guru merinci urutan dan konten pembelajaran yang akan disampaikan kepada siswa.
4. RPP adalah dokumen implementasi yang merinci bagaimana guru akan mengajar, termasuk penggunaan strategi pembelajaran yang sesuai untuk mencapai tujuan pembelajaran.
5. Strategi pembelajaran seperti ceramah, diskusi, proyek, pembelajaran berbasis masalah, atau pembelajaran kooperatif dipilih dan diintegrasikan ke dalam RPP sesuai dengan kebutuhan siswa dan materi pelajaran.
6. Dengan demikian, strategi pembelajaran menjadi alat yang penting dalam menghubungkan kurikulum, silabus, dan RPP untuk mencapai tujuan pembelajaran yang diinginkan.